

土浦ケーブルテレビ株式会社 放送番組審議会 議事録

2015年度の放送番組審議会は、2016年2月16日(火)に土浦ケーブルテレビで開催された。

<放送番組審議会委員>

ご出席

| | |
|-------|-------|
| 岩瀬市朗様 | 木村宏守様 |
| 楠康夫様 | 坂本榮様 |
| 新福典子様 | 宮本幸男様 |
| 横山豊教様 | |

(50音順)

審議会会長選任

会長に坂本様を選任した。

事業者側から現況報告及び J:COM チャンネルの取り組みにつき、報告があった。

【審議 質疑応答】(坂本会長による進行)

■『デイリーニュースダイジェスト茨城』について

(委員) 放送は毎日しているのか。NHK は 1 日 4~5 回ニュースを放送しているが競争になるのでは。

(事業者) 週1回金曜日にダイジェスト放送。将来的には毎日放送を目指している。現在、他のエリアでは毎日平日に1エリア7名前後で1日3~5本のニュースを放送しているが、土浦事務所では13行政が放送エリアで地域が広く、マンパワーが必要。災害等の緊急対応準備はしている。

■特番『土浦全国花火競技大会』生中継について

(委員) 地元のイベントの全国生中継への取り組みは大変素晴らしい。放送前の番組PRをもっと強化してほしい。地元紙のラテ欄に掲載できれば良いが。

(事業者) 『デイリーニュースダイジェスト茨城』では取材後に放送日を周知しており、特番に関しては J:COM マガジンに掲載している。今後も4K放送で継続予定。

■『ご当地サタデー』について

(委員) 調整に入るので土浦市を是非紹介してほしい。

(事業者) 茨城県出身を隠したがる女優は多いが、土浦市出身に若手人気俳優もいる。

■『豪雨災害特番』について

(委員) 豪雨災害の状況を取り上げたのは身近な案件の番組として良かった。

■その他のご意見

(委員) 土浦市にこだわらず、周辺地域の情報も増やしてほしい。アプリも活用し、市役所の支援や協力なども増やせるのでは。

(事業者) 広報番組「マイシティつちうら」を放送中。昨年 7 月より地域との関わりをさらに深めるために直属の地域プロデューサーを配置した。

(委員) 広報番組や市議会中継を放送していて、視聴者から土浦市偏重との意見は。

(事業者) 多少はあるが、バランスを考慮して対応している。

(委員) 近隣の市では住民投票についての動きがあったが、討論番組などの放送予定は。

(事業者) 今後検討していく。

(委員) 霞ヶ浦が近くにあり、20 年ほど前に世界湖沼会議が開かれたが、環境問題に関するドキュメンタリー番組の予定は。

(事業者) 未実施だがデイリーニュースの取材を重ねて情報収集をしており、今後実施を検討したい。

(委員) 2019 年に茨城国体が開催されるが、特番での放送予定は。野球以外の競技も積極的に取り上げれば 2020 年東京五輪の前年の為、視聴者拡大や地元のPRにつながるのでは。

(事業者) 野球以外の様々なスポーツも取材を重ねて対応していきたい。2016 年リオデジャネイロ五輪は、地上波未放送種目を 10ch(J:COM テレビ)で放送予定。地元の五輪出場選手は取材強化予定。

閉会 (事務局)

各委員からの貴重なご意見、ご要望を今後の番組制作に活かしていく所存である。

以上